Editorial

La creación del Premio a la Excelencia en la Docencia en Pediatría "DR. ALBERTO AMOR VILLALPANDO"

La redacción de la Revista de Sanidad Militar, recibió en el mes de junio del año en curso, de manos del C. Tte. Cor. M.C. Alberto Amor Villalpando, la documentación con la que se le acredita como profesor galardonado a nivel nacional Mexicano, en virtud de con su nombre ha sido designado y distinguido al "Premio a la Excelencia en la Docencia en Pediatría", que es a su vez una distinción de reciente creación en nuestro país.

La ASOCIACION MEXICANA DE PROFESORES DE PEDIATRIA, A.C., cuyo Presidente es el Sr. Dr. JOSE IGNACIO MADRIGAL SEPULVEDA, en su atenta carta de fecha 4 de junio del año en curso, comunica al C. Gral. Brig. M.C. Manuel Cristóbal Riestra Cano, Director de la Escuela Médico Militar, nuestra muy querida Alma Mater, el merecimiento a que se hizo acreedor el Maestro Amor Villalpando mediante una misiva cuyo texto nos enaltece al reproducirlo a continuación:

"...MUY RESPETABLE SR. DIRECTOR:

Reciba Ud. mi afectuoso saludo, en nombre de la ASOCIACION MEXICANA DE PROFESORES DE PEDIATRIA, que me honro en Presidir.

Es motivo de la presente hacer de su conocimiento, que en Asamblea Extraordinaria de la A.M.P.P. celebrada en el mes de Mayo ppdo. se decidió establecer el PREMIO A LA EXCELENCIA EN LA ENSEÑANZA DE LA PEDIATRIA que se otorgará al mejor Trabajo de Investigación en la Docencia en Pediatría, que se presente en nuestros CONGRESOS NACIONALES y que será otorgado por nuestra ASOCIACION.

Asimismo, se consideró como Homenaje en Vida, dar a dicho Premio el nombre del DR. y PROF. DON ALBERTO AMOR VILLALPANDO, Fundador de nuestra ASOCIACION, quien con su Entrega y Espíritu de Servicio, le ha dado a través de 36 años de establecida, el lugar que le corresponde dentro de la Pediatría Nacional.

Sirva lo anterior, como información de la gran labor desempeñada por nuestro ilustre Maestro, que lo ha hecho merecedor de tal distinción.

Sin más por el momento permítame ofrecer a Ud. la seguridad de mi más alta y distinguida consideración y respeto.

Atentamente.

Dr. José Ignacio Madrigal Sepúlveda Rúbrica..."

Antonio Redon Tavera

A su vez, la CONFEDERACION NACIONAL DE PEDIATRIA DE MEXICO, A.C., cuyo Presidente es el Sr. Dr. J. Norberto Urquidi Espinosa, en su atenta carta de fecha 6 de junio del año en curso, comunica también al C. Gral. Brig. M.C. Manuel Cristóbal Riestra Cano, Director de la Escuela Médico Militar, el texto siguiente:

"...DE MI CONSIDERACION Y RESPETO:

Por medio de la presente me permito comunicarle que en la última Sesión Anual Ordinaria de esta Confederación que mucho me honra el presidir y celebrada el día 29 del pasado mes de mayo durante el desarrollo de nuestro XXV Congreso Nacional de Pediatría en la Ciudad y Puerto de Tampico Tamp., a instancias de la Asociación Nacional de Profesores de Pediatría, nuestro organismo asesor, se aceptó instituir el "PREMIO A LA EXCELENCIA EN LA DOCENCIA DE LA PEDIATRIA" y que desde ese mismo momento llevará el nombre de "DR. ALBERTO AMOR VILLALPANDO" como un justo reconocimiento a la labor de tan insigne Maestro quien al través de muchos años ha sido copartícipe en la formación de múltiples Generaciones de Pediatras, mismos que hasta la fecha seguimos guardándole el respeto y la admiración de lo cual se ha hecho acreedor al continuar otorgándonos los beneficios de sus enseñanzas, de sus experiencias, avaladas por una trayectoria plena de rectitud y conducta intachables, enmarcadas en su inagotable deseo de continuar sirviendo tanto a la comunidad en general como a quienes nos dedicamos a esta noble Profesión que es la Medicina.

Siendo un Egresado de tan Prestigiada y honorable Institución, consideramos una obligación el participarle lo antes expuesto para ser transmitido a quienes Usted considere conveniente.

Al despedirme ruego acepte mi gratitud más distinguida y me reitero a sus estimables órdenes.

Atentamente.

Dr. J. Norberto Urquidi Espinosa Rúbrica..."

Los que hemos tenido la distinción de ser sus alumnos, directamente en las Sagradas Aulas de la Escuela Médico Militar, en la que él ha impartido diversas asignaturas, conocimientos y experiencia, así como todos aquellos que han vivido su enseñanza en nuestro extenso país, nos llenamos de orgullo profesional, académico y personal, en todo momento y lugar, al haber recibido su docencia... y en el caso actual, al participar junto con nuestro Maestro de su enorme regocijo, producto del esfuerzo y de la entrega permanente que le han caracterizado, así como de sus cualidades personales.

Este artículo editorial es publicado al mismo tiempo como un reconocimiento a nuestro Maestro el C. Teniente Coronel M.C. Alberto Amor Villalpando, de todos quienes hemos sido sus alumnos.

Coronel MC.

ANTONIO REDON TAVERA.

Editor Asociado